

Karmelfest in Spanien

Von Diana Recht

20. Juli 2024, 07:03

Anno-Treff

Am 16. Juli findet an Küstenorten in Spanien die traditionelle Seefahrerprozession zu Ehren der Schutzpatronin der Seeleute, der Jungfrau Carmen statt. So auch in Vinarós.



Nach einem Gottesdienst auf dem Fischmarkt direkt am Hafen, wurde die Statue der Jungfrau Carmen auf das größte und für diesen Anlass festlich geschmückte Fischerboot der Gemeinde geladen.



Die Königinnen und Hofdamen der Stadt nahmen an den Festlichkeiten teil, ebenso wie Einwohner und Sommergäste der Stadt.



Zusammen mit den übrigen Booten der Fischereiflotte sowie privaten Motorbooten fuhr die Prozession raus aufs offene Meer. Dort warfen die Menschen bunte Blumen als Gabe ins Meer. Bei ihrer Rückkehr wartete dann das Fischerboot mit der Statue der Jungfrau Carmen an der Hafeneinfahrt, sodass die übrigen Boote an ihr vorbeifahren und ihrer Schutzpatronin die Ehre erweisen konnten. Während zum Schluss die Jungfrau wieder in den Hafen fuhr, hieß die laute Sirene des Hafens die Schutzpatronin willkommen.



Begleitet von Musik und auf Schultern getragen, ging anschließend die Prozession zu Fuß durch die Stadt bis zur Pfarrkirche Santa Magdalena, wo die Festlichkeiten ihren Abschluss fanden.

